

EXCELSIOR

Proliferan Esos Gobiernos en Latinoamérica: Iglesia Protestante Hace del Hombre un Instrumento la Ideología de Seguridad Nacional de los Regímenes Militares

La iglesia protestante latinoamericana denunció la proliferación de regímenes militares en esta parte del Continente; señaló que la ideología de "seguridad nacional" está convirtiendo al hombre "en un mero instrumento del poder reinante".

Al anunciar la Asamblea de Iglesias de América Latina que se efectuará en Oaxtepec, del 19 al 26 de septiembre próximo, los integrantes de la comisión organizadora, encabezados por Benjamin Santana, expresaron lo anterior y añadieron:

"La mayoría de nuestros pueblos latinoamericanos se vieron frustrados en sus deseos de recuperación en todos los órdenes. Esto dio lugar a que el cuadro político se deteriorara profundamente y consecuentemente se han implantado regímenes de fuerza que anulan la participación ciudadana".

Esta ideología —se afirma en el libro de trabajo que habrá de presentarse en "Oaxtepec 78"— no beneficia al pueblo sino que es factor importante en la violación de los derechos de la ciudadanía.

Asegura que la dictadura de la seguridad nacional, por tanto, daña a la Iglesia en su raíz misma.

Además, se sostiene que la brecha entre los miseros

y los opulentos se ensancha. Es decir, que ahora se nota más quiénes tienen en demasía y quiénes carecen de todo.

Es evidente que la concentración de privilegios de unos pocos, se nutre del despojo que se hace a muchos.

"Los cristianos no podemos olvidar, que la lucha por los desposeídos, los oprimidos, los perseguidos

es la esencia misma del Evangelio, precisa el libro de trabajo.

La que ha sido llamada "la versión protestante de CELAM III", reunirá a representantes de 20 países latinoamericanos.

El libro de trabajo no pretende ser definitivo, sino marcar las premisas que habrán de servir de base para la asamblea de Oaxtepec.

Aseguran que no Habrá Disturbios en la Final

Por Armando MORQUECHO PRECIADO

Enviado Especial

BUENOS AIRES, Argentina, 23 de junio (OEM).— En tanto que el comando de la zona I del Ejército mantuvo su silencio ante el atentado dinamitero contra el Ministro de Hacienda, el Intendente de la Ciudad, general Brigadier Oswaldo Cacciatore, afirmó que el final de la Copa del Mundo también será tranquilo.

En tono que confirmó su confianza y buen ánimo, el responsable administrativo de la Municipalidad, dijo: "Si hay alguna explosión, será de júbilo por el triunfo de Argentina".

Añadió que las medidas de seguridad fueron adoptadas con toda oportunidad y que seguramente, dadas las aisladas manifestaciones de la presencia de los terroristas, se actuará con más cuidado.

La aseveración del Intendente tiene, de hecho, relación con la actitud asumida por el comandante de la zona I del Ejército, General de División Guillermo Suárez Masón, cuya presencia en el cuartel por segundo día consecutivo fue negada.

Hoy, ante la insistencia de una entrevista sobre la real situación imperante en Buenos Aires, en torno a la acción subversiva, se dijo que será factible hasta el lunes porque se encuentra fuera de la ciudad, lo que parece poco probable, en virtud de la importancia que en la lucha antiguerrilla tiene el Divisionario.

El brigadier Cacciatore negó que se hayan registrado en la ciudad más atentados que los que han trascendido al público, y aseveró que los suscitados corresponden a circunstancias excepcionales.

Empero, el conocimiento del público sobre el atentado al Secretario de Hacienda, Dr. Juan T. Alemán ha sido mínimo por la postura de indiferencia de la prensa local. El matutino "La Prensa" publicó en páginas interiores una información sin más detalles que los inherentes a la explosión, y una foto a tres columnas que muestra los daños sobre el ventanal. El vespertino "La Razón", publicó una brevísima información también en interiores.

"Sinceramente no creo que haya ningún riesgo durante la celebración de los encuentros finales en River Plate", dijo el Intendente.

Aseguró que se trata de casos evidentes de terrorismo selectivo, que se basa en la elección de blancos que causen mas expectación.

"Es la táctica del Terrorismo Internacional. No hay diferencia con los que pueden registrarse en cualquier parte del mundo", afirmó, mencionó específicamente a Italia, Francia y España.

Convencido de que el Campeonato del Mundo va a terminar dentro de los cauces de normalidad, dijo que "tenemos un pueblo generoso y tranquilo".

Acotó inmediatamente que puede haber quien no lo sea, porque todo depende del estado anímico de las personas.

"Hoy estamos todos entusiasmados con la Selección de Argentina", señaló y encauzó sus palabras al tema netamente deportivo:

"Entiendo que nuestro equipo está preparado para ganar. Ha convencido con su esfuerzo. Los jugadores se tienen fé y el que no tiene fé difícilmente puede obtener la victoria".